

## Vereinbarung

Das Max-Planck-Institut für Informatik (MPII) gibt zu den nachfolgenden Bedingungen Zugang zum Movie Description Datensatz.

Durch Unterschrift erkennt der Wissenschaftler/die Wissenschaftlerin Nachfolgendes an:

1. Das MPII übernimmt keinerlei Gewähr für Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit des heruntergeladene Datensatzes. Jedwede Haftungsansprüche gegenüber dem MPII, in Bezug auf das zur Verfügung stellen des Datensatzes und dessen Be- oder Weiterverarbeitung, sind ausgeschlossen.
2. Der Datensatz wird ausschließlich zu Wissenschafts- und Forschungszwecken verwandt. Die Verwendung des Datensatzes hierüber hinaus ist ausdrücklich nicht erlaubt.
3. Der Datensatz wird keinem Dritten zur Verfügung gestellt bzw. weiter gereicht.
4. Für die Nutzung und Weiterverarbeitung des Datensatzes übernimmt der Wissenschaftler/die Wissenschaftlerin die volle Verantwortung.
5. Das MPII behält sich das Recht vor, jederzeit den Zugang zu dem Datensatz zu beenden.
6. Bei Rechtsstreitigkeiten gilt ausschließlich die deutsche Version der Vereinbarung.
7. Gerichtsstand ist Saarbrücken, Deutschland.
8. Sollten einzelne Teile dieser Vereinbarung rechtlich unwirksam sein, so bleibt die Wirksamkeit der übrigen Teile unberührt.

Name: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift des Wissenschaftlers / der Wissenschaftlerin:

Agreement [english translation, the German version has to be signed]

The Max-Planck-Institute for Informatics (MPII) provides access to the Movie Description Dataset under the following conditions.

By signing, the researcher agrees to the following:

1. MPII makes no warranties regarding the Dataset, including but not limited to being up-to-date, correct or complete. MPII cannot be held liable for providing access to the Dataset or usage of the Dataset .
2. The Dataset is only being used for scientific or research purposes. Any other use is explicitly prohibited.
3. The Dataset must not be provided to any third party.
4. The researcher takes full responsibility for usage of the Dataset and processing the Dataset.
5. MPII reserves the right to terminate the researcher's access to the Dataset at any time.
6. Solely the German version of this agreement shall apply to all disputes under this agreement.
7. The place of jurisdiction is Saarbrücken, Germany.
8. If any part of this agreement is legally invalid, this shall not affect the remaining agreement.

Name: [full Name]

Date: [today's date]      Signature of the Researcher: [legally binding signature]

*Please fill in and sign the German version.*